



Se desarrolló en las instalaciones de la Liga Apóstoleña de Fútbol, la instancia local de los Juegos Misioneros 2019 de Fútbol de Campo Categoría Sub- 16. Clasificando para la siguiente etapa el Conjunto de APÓSTOLES FUTBOL CLUB

Tres interesantes cotejos se vivieron en la Liga Apóstoleña de Fútbol, bajo la coordinación de la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles a cargo de la Prof. Marcela Coutto, durante el desarrollo de los mismos se contó con la presencia del Sr. Intendente Lic. Mario Vialey

El Prof. Humberto Rosiak, Coordinador señaló: “Se disputaron los cotejos correspondientes a la etapa local de los Juegos Evita 2019, con la participación de tres equipos, logrando la clasificación a la siguiente etapa el conjunto de Apóstoles Fútbol Club, el representará a nuestra ciudad en la etapa zonal, contra equipos de la zona capital.”



  
APÓSTOLES  
FÚTBOL CLUB

  
APÓSTOLES  
mejor ciudad, mejor vivir.  
INTENDENTE MARIO VIALEY